

ECONOMÍA 31 DE JULIO DE 2022

Confirman descubrimiento gas natural en litoral colombiano

 POR  3 2 MIN READ

0
COMPARTIDO

 Compartir

 Tweet

...



La petrolera estatal brasileña **Petrobras** confirmó este viernes el descubrimiento de una reserva de **gas natural** en aguas profundas del litoral norte de Colombia, con un potencial de explotación que todavía deberá ser avaluado.

La «acumulación de **gas natural**» fue encontrada en el pozo de explotación Uchuva-1, perforado por la compañía brasileña a 32 kilómetros de la costa y a 76 kilómetros de Santa Marta, la capital del departamento de Magdalena, según comunicó **Petrobras**.

El **gas natural** fue encontrado en una camada de 830 metros y forma parte del Bloque Tayrona, explotado por un consorcio integrado por **Petrobras** (44.44 %) y la estatal colombiana **Ecopetrol** (55.56 %).

«El descubrimiento es fruto de las acciones del consorcio» para dimensionar los datos colectados mediante «nuevas soluciones tecnológicas de geología y geofísica, sumadas a la experiencia en operaciones en aguas profundas», apuntó la estatal.

La participación en el Bloque Tayrona forma parte de la «gestión activa» del portafolio de la compañía y «la apertura de esa nueva frontera está alineada con el plan estratégico de maximizar nuestro valor con la explotación de activos en aguas profundas y ultraprofundas», agregó.

El hallazgo «aumenta las perspectivas de desarrollo de una nueva frontera de explotación y producción en Colombia» y el consorcio «dará continuidad a las actividades en el Bloque Tayrona, con el objetivo de evaluar las dimensiones de la nueva acumulación de gas encontrada», resaltó la compañía.

La noticia fue divulgada un día después de **Petrobras** anunciar que en el primer semestre de este año obtuvo un beneficio neto de 98,891 millones de reales (unos 19,164 millones de dólares), el mayor para el período en su historia, gracias a la fuerte subida de los precios del crudo en los mercados mundiales.

El lucro de la mayor compañía brasileña en los primeros seis meses de este año fue un 124.6 % superior al del mismo período de 2021 (44,022 millones de reales o 8,531.4 millones de dólares).

Etiquetas

Economía

 Compartir

 Tweet

 Mas

Noticias Relacionadas



La Asociación Cibao obtiene calificación A+ y AA- (dom)

1 DE AGOSTO DE 2022



Precios de los combustibles 30 de julio al 5 de agosto 2022

1 DE AGOSTO DE 2022

Gobierno licitará acciones recibidas en La Tabacalera

1 DE AGOSTO DE 2022



Banco Central sube tasa de política monetaria de 7.25 a 7.75

1 DE AGOSTO DE 2022

Te puede interesar

Las EDE harán otra compensación a usuarios

1 DE AGOSTO DE 2022

AFP Reservas entrega RD\$449 millones a afiliados

1 DE AGOSTO DE 2022

Captura de conciencias a través de internet

1 DE AGOSTO DE 2022

Banco Central aumenta tasa de interés

1 DE AGOSTO DE 2022

Actualidad



Revista



Estilos



Deportes



Debate



Nosotros



FACEBOOK



TWITTER



INSTAGRAM

Generated by Feedzy